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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Ausbildungsfonds im Bereich Altenpflege 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Bis wann plant der Senat den Ausbildungsfonds im Bereich Altenpflege einzuführen? 
 

Plant der Senat im Rahmen des Ausbildungsfonds auch Schulplätze im Bereich 
Altenpflege zu finanzieren? 

 
Welche Auswirkungen erhofft sich der Senat durch den Ausbildungsfonds für die 
Zahl der Auszubildenden im Altenpflegebereich? 

 
 

Sirgid Grönert, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


